

Ahoi Piraten,

hiermit ziehe ich meine Kandidatur für sämtliche Vorstandsposten zurück.

Begründung:

Ich habe im letzten dreiviertel Jahr viele Prioritäten auf den Landesverband gelegt und versucht meine Vorstandsarbeit bestmöglich auszufüllen. In dieser Zeit sind viele andere Sachen in den Hintergrund getreten, welche mir jedoch sehr wichtig sind. Vor allem beginnt Anfang April mein Masterstudium und es haben sich in den letzten Wochen einige Entwicklungen ergeben, die mir neue Wege eröffnen, die ich zu gehen gedenke.

Grundsätzlich ist die Vorstandsarbeit für mich einerseits Freizeitbeschäftigung, andererseits eine Herausforderung, die ich gerne angenommen habe. Wir haben als Vorstand und als Landesverband viel erreicht, wenn wir auch nicht alles umsetzen konnten. Wir sind der LV mit der höchsten Spendeneinnahme in der Piratengeschichte, wir waren im Fernsehen, wir haben uns deutschlandweit einen guten Namen erarbeitet. Die Schattenseiten des Ganzen konnte man allerdings auch sehr genau sehen. Die Privatsphäre von Vorständen sollte komplett aufgehoben werden, um Transparenz zu ermöglichen. Einige haben sich zurückgelehnt und abgewartet bis ein Ergebnis vorlag um anschließend aufzuspringen und im speziellen den Vorstand als Ausgeburt des Bösen darzustellen. Konstruktive Vorschläge aus welcher Richtung auch immer wurden oft genug niedergeschrien und ohne jeglichen Verbesserungs- oder Lösungsvorschlag verworfen. Oft genug bestand die Arbeit im Vorstand auch aus der Beschäftigung mit den Problemen Einzelner.

Ich habe in den letzten Wochen gehofft und gedacht, dass sich eine Besserung ergibt. Aus dieser Sicht heraus bin ich bis heute der Ansicht den Posten des Stellv. Vorsitzenden oder des Generalsekretärs auch zukünftig ausfüllen zu können. Allerdings ist mir durch die Diskussionen der letzten Tage und durch die an den Tag gelegte Destruktivität einiger klar geworden wie teuer mich dieser Einsatz zu stehen kommt. Ich bin nicht bereit auch in Zukunft eine der Zielscheiben für unsere Trolle zu sein und permanent Vorsicht ob meiner Taten walten zu lassen.

Vieles war schön, interessant, neu und spannend, auch wenn das hier etwas kurz kommt. Ich habe viele tolle Leute in der Zeit als Vorstand und Pirat kennengelernt und wurde von Vielen unterstützt. Danke dafür. Auch werde ich dem LV erhalten bleiben und eine selbst gewählte Menge von Energie einbringen.

Gruß Martin

PS: Schreien ist einfach und bequem, effektiv und destruktiv. Ideen umzusetzen und zu Machen ist jedoch anstrengend und kraftraubend. Piraten übernehmen Verantwortung und versuchen nicht permanent gute Ideen zu zerstören.